

いっぱい

緑丘小学校 1 学年通信
2024 年（令和 6 年）
6 月 28 日 No.12

プール スタート！

26 日（水）に、初めて小学校のプールに入りました。「小学校のプールって、広いな！」
「シャワー、冷たいよ！」など、ワクワクドキドキしながら、楽しみました。みんなでルールを守りながら、今後も思い出に残る学習にしていきたいです。

※7月1日（月）のプールでは、「着衣泳」をします。以前配布した「水泳にあたってお願いと使用上の注意」にも記載されていますが、プールカード、水泳道具に加えて「長袖（半袖も可）・長ズボン（半ズボン可）が必要になります。忘れ物がないよう、準備をよろしくお願ひいたします。



おねがい



- ① 来週より、時間割は連絡帳に貼らずに、Google classroom に送ります。保護者の方から連絡がある場合は、コクーに入力していただくか、連絡帳に記入していただき、お子さんに担任へ提出するように伝えてください。今までのように全員提出はしませんので、連絡帳を毎日持って来る必要もありません。
- ② 音楽の時間の鍵盤ハーモニカについてです。7月4日（木）から、鍵盤ハーモニカを使った学習を始めていきます。プールがない日や荷物が少ない日にお子様に鍵盤ハーモニカを持たせてください。2学期には音楽発表会が計画されており、その課題曲を夏休みの宿題として鍵盤ハーモニカで練習してもらおう予定です。学校でしっかりと慣れ、夏休みを迎えてもらいたいと考えています。よろしくお願いいたします。
- ③ 物に名前が記入されておらず、落とし物になる物が増えています。時間がある時に、お子様と一緒に確認をお願いします。